

Destaca presidente Evo Morales apoyo de las fuerzas armadas al proceso boliviano



La Paz, 13 dic (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, destacó el papel de las Fuerzas Armadas en la defensa del pueblo al participar en la graduación de nuevos oficiales de ese organismo.

Durante un acto en la Paz, el mandatario reconoció el apoyo de esa entidad a la nacionalización de los recursos naturales en 2006 y la aplicación de programas de beneficio social.

Morales también reconoció su admiración y respeto por los jóvenes que deciden servir al país y pidió a los egresados continuar su preparación física e intelectual.

Otro de los logros positivos alcanzados por la presidencia de Evo Morales se trata del alcance del sistema de salud para toda la población.

Desde junio de 2013 hasta la fecha, más de nueve millones 700 000 personas fueron atendidas por médicos del programa boliviano Mi Salud.

Dicho proyecto fue concebido por el gobierno del presidente Evo Morales, con asesoramiento de especialistas cubanos,

para garantizar el derecho de los más necesitados a consultas médicas gratuitas.

La iniciativa llega hoy a 307 municipios de esta nación y cuenta entre sus principales logros con el haber salvado la vida de más de 17 000 ciudadanos.

Según un reporte del Ministerio de Salud, durante el período señalado los médicos visitaron al 51 por ciento de los pacientes en sus hogares, realizaron la captación de 90 591 embarazos y atendieron 12 294 partos.

Además, llevaron a cabo un 1 600 000 evaluaciones integrales a niños menores de cinco años, con el objetivo de identificar problemas de desnutrición.

Entre los departamentos con mayor cantidad de consultas realizadas se encuentran La Paz (2 596 519), Santa Cruz (2 347 360 y Cochabamba (1 714 mil 161).

De acuerdo con la titular del sector, Ariana Campero, lo más importante es que al menos un especialista acude a las casas en las áreas más apartadas, la atención es gratuita y se logra también el fortalecimiento y mejor funcionamiento de los consultorios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/115374-destaca-presidente-evo-morales-apoyo-de-las-fuerzas-armadas-al-proceso-boliviano>



Radio Habana Cuba